

## Se han creado 403 mil 483 nuevos empleos en 2010: Lozano (El Financiero 26/05/10)

Se han creado 403 mil 483 nuevos empleos en 2010: Lozano (El Financiero 26/05/10) Zenyazen Flores Miércoles, 26 de mayo de 2010 Son cifras "reales y no de una encuesta", dice. Cuestiona datos del INEGI sobre desocupación. Karam: ingresan mil 500 mdp por las cuotas obrero-patronales. El titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), Javier Lozano Alarcón, aseguró que el ritmo de inversiones y generación de empleos crecerá de manera sostenida a lo largo del año, pese al aumento de 5.42 por ciento en el desempleo durante abril, que ayer dio a conocer el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Muestra de ello son los 21 mil 579 nuevos puestos que se crearon en la primera quincena del mes en curso en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), de los cuales 83.9 por ciento son permanentes y 16.1 por ciento son eventuales urbanos. Así, en lo que va del año suman 403 mil 483 nuevos trabajos, y se alcanzan los 14 millones 284 mil 764 cotizantes. Durante la actual administración se han creado 710 mil 63 plazas con seguridad social, apuntó. Hoy se tienen nuevos empleos "con nombre y apellido, netos", características que hacen la diferencia respecto a los datos del INEGI, que "dependen de una encuesta y no de un registro puntual como el del Instituto". Las cifras del IMSS son auditables y reflejan un registro; no son una apreciación o aproximación. "Estamos dando a conocer lo que está ocurriendo en la economía formal, en el mercado real de trabajo." Y es que para Lozano Alarcón, los más de 403 mil empleos generados en lo que va de 2010 reportan un incremento 2.91 por ciento respecto al cierre del año pasado. "Para quienes piensan que cómo es posible que crezca el empleo si al mismo tiempo hay una tasa de desocupación mayor respecto al mes pasado, les explico que eso se debe a la tasa neta de participación, pues hoy lo que nos dice el INEGI es que 59 por ciento de quienes tienen más de 14 años están disponibles para fabricar productos, ofrecer bienes y prestar servicios." Sectores Daniel Karam, director del Instituto, informó que las cuotas obrero-patronales significan ingresos para el IMSS por cerca de mil 500 millones de pesos. Asimismo indicó que los nuevos cotizantes perciben un ingreso promedio base de cotización de 236.87 pesos diarios. En conferencia conjunta explicó que el crecimiento en los empleos durante los primeros 15 días de mayo se ha dado de manera general en todos los sectores de la economía. Por actividad económica destacan la fabricación y ensamble de maquinaria, con cuatro mil 75 puestos; servicios técnicos y profesionales, con tres mil 828, y equipo de transportación, con tres mil 356. De los más de 403 mil empleos generados desde principios de año, las actividades económicas que repuntaron son la manufactura, con 188 mil 556 plazas; construcción, con 87 mil 360, y servicios, con 116 mil 17. Karam comentó que el único sector que perdió empleos con seguridad social en el periodo mencionado fue la industria extractiva, con mil 878.